



難関大学への合格の知らせが続々と届いています。ここでは合格を勝ち取った生徒の声をご紹介致します。

《合格した大学・学部・学科（コース）》

立教大学 観光学部 交流文化学科

志望動機

総合型選抜

最近の訪日外国人増加のニュースを見て、観光学に興味を持ちました。観光を学ぶというと、ホスピタリティなどの実践的な学びを想像しがちですが、立教大学の観光学部では、人類文化学や社会学など様々な学問的な立場から観光を見つめ、人々と観光の関係について研究します。私は、その学際的な学びに魅力を感じ、立教大学の観光学部を志望しました。

受験勉強を始めた時期 高校3年生6月頃

入試への準備方法

一次試験の課題作文を作成するにあたって、与えられた課題を理解することから始めました。また、提出期限には余裕を持って終わらせて、先生方に何度も添削していただきました。一次試験の合格が決まったあとすぐに、二次試験の準備をしました。二次試験は、小論文と面接だったので、小論文は過去問を何度も解いて、先生方に添削していただきました。また、面接は先生方に協力していただき、何度も練習して、フィードバックをいただきました。

喜びのコメント

3年間勉強と課外活動に力を入れてきたので、合格したことを知ったときは、今までの努力が報われたと思いました。憧れの立教大学に合格できてとても嬉しいです。先生方や支えてくれた友人に報告した時に、喜んでもらえて嬉しかったです。また、3年間やりたいことを応援してくれた両親に合格の報告ができたことが嬉しかったし、感謝の気持ちでいっぱいです。大学に行っても向上心を持って生活していきたいです。



合格
祝
おめでとう

松鹿 心悠（まつしか こほる）
グローバルコース
龍ヶ崎市立中根台中学校出身

後輩に伝えたいこと・アドバイス

三年間はあっという間に終わってしまうので、自分のやりたいことに挑戦してください。挑戦することに意味があります。やらないで後悔するよりもやって後悔したほうが良いと思います。また、受験は辛いので、諦めたくなくとも思いますが、諦めないで自分を信じて努力してください。結果はどうかあれ、頑張ることが大切です。最後に、常に周りの人への感謝を忘れないでください。受験頑張ってください！

《合格した大学・学部・学科（コース）》

関西学院大学 法学部 法律学科

志望動機

学校推薦型選抜（指定校制）

教育内容や留学プログラムに魅力を感じ、マルチプルディグリー制度で他学部の授業を受講することで幅広く探求できると考えたからです。法学的な知識だけでなく他学部で学んだ知識も活かせる地方公務員になりたいと考えています。

受験勉強を始めた時期 高校1年生5月頃

入試への準備方法

入試方式が面接だったので、先生に協力していただきました。聞かれそうな質問を重点的に少し捻った質問まで様々な質問の対策をしました。本番の面接同様、緊張感のある中で取り組み、どんな質問が来ても焦ることなく答えられる準備をしました。

喜びのコメント

1年時から定期考査に力を入れて2、3年と継続しました。部活動との両立をして大変な時期もありましたが報われて嬉しく思います。

後輩に伝えたいこと・アドバイス

高校生活を充実したものにするために勉学も部活も両立して頑張してほしい。いつか自分の自信につながると思います。「やっておけば」の後悔はしないように、一日を大事にし、無駄な時間をなるべく少なくして自分のために頑張ってみることが大事だと思います。



合格
祝
おめでとう

安井 歩己（やすい あゆき）
進学コース 文系
我孫子市立白山中学校出身